



2017

Peligran las vidas de nuestros policías en el tránsito

Muchos son los policías que mueren a manos de la delincuencia, pero no podemos, a esta tragedia, sumar también muertes o graves heridas de policías en el tránsito, muchas veces en ocasión de persecuciones o enfrentamientos con delincuentes.



Es esencial para la protección de sus vidas el [uso del cinturón de seguridad](#) dentro de los patrulleros, como lo hacen los demás policías del mundo. Sin embargo, la medición [estadística de Luchemos por la Vida revela que en CABA, sólo el 2% de ellos usa el cinturón de seguridad](#). En el resto del país la situación es semejante.

Cuando se creó la Policía Metropolitana, y contrastando con la Federal, los mismos usaban en forma generalizada el cinturón de seguridad. Ahora, con la unificación de la Policía en la Ciudad, el uso es casi inexistente.

¿Por qué los policías deben usar el cinturón de seguridad, y qué importancia tiene para el resto de la población?

1. Porque es lo que ordena la ley, y ellos son los primeros que deben cumplirla.
2. Porque es un elemento esencial de protección de la vida, y ellos están muchas horas arriesgándola también en el tránsito todos los días.
3. Porque su ejemplo, en el uso del cinturón, es importantísimo para impulsar el uso en el resto de la población
4. Porque si ellos no lo usan, no tendrán convicción para controlar que los demás ciudadanos lo usen.
5. Porque al no usarlo ellos, no tienen autoridad moral para controlar al respecto al resto de los ciudadanos.

Ahora, con una sola Policía unificada, no hay excusas ni razones para que, desde las autoridades no **se ordene a todos los estamentos de la fuerza el uso del cinturón de seguridad en los vehículos**, y se adopten para ello las medidas internas adecuadas, además de resultar evidente la necesidad de **capacitar en Seguridad Vial a nuestros policías, para la protección efectiva de sus vidas en el tránsito** y mayor eficiencia en sus tareas.

